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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 27年 6月 4日 

山下 一義 ２ 

① 競売不動産の購入に

ついて 

・競売入札により不動産を購入しているが、

購入に至る動機は。 

 

・今後の跡地活用方法についてどのように考

えているか。 

村 長 

② 大津町大規模太陽光

発電について 

 

・高遊地区ファミリーマート北側の大津町山

林に大規模太陽光発電事業が計画されてい

るが、当村への事前協議はあっているのか。 

 

・ファミリーマート北側の岩坂地区農地保全

事業で整備された排水路に流入すると考え

られるが、当該地区はその流域に入ってい

るのか。また、排水対策に関して協議して

いるのか。 

 

村 長 
午後５時 00分 

平成２７年第 2 回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 27年 6月 5日 

中西 義信 ３ 

① 原野開発問題に関し

て 

・昨年益城町・大津町・御船町・西原村の４

町村で県を交えた協議会を発足し、第１回

が７月１８日に開催されているが、その後

の開催と経過は。 

 

・昨年以降土地取引き等の動きはあるのか。 

村 長 

② フットパス等を導入

して地域活性化に 

・身近な活動で集客力があるフットパスを実

施してはどうか。村外だけでなく新住民に

も西原村を知ってもらい地域の活性化につ

なげ、村民の健康増進にも活用できるので

はないか。 

村 長 

午前 11時 34分 

③ 増加する医療費への

対応に関して 

・国保会計は、予備費も無い状態で、一般会

計からの法定外繰り入れと個人負担増にな

るが、それに対しての医療費抑制の為の対

策はこれまでどおりか。更に新たな取り組

みが必要なのではないか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 27年 6月 5日 

田島 敬一 ３ 

① 立野ダム建設につい

て 

・阿蘇の世界ジオパークの重要なジオサイト

であるはずの立野峡谷。阿蘇デザインセン

ターへの出捐金も出しているし阿蘇全体の

観光の一翼である西原村として、観光振興

にとって立野ダムのマイナス点を表明して

はどうか。 

村 長 

午前 11時 46分 

② 職員の臨時雇用のあ

り方について 
・現状と今後の方針について 村 長 

③ ＬＧＢＴなど少数者

に対応して 

・どのように現状を認識しているか。 

 今後差別のなきよう社会環境を考えていく

べきではないか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

４ 

平成 27年 6月 5日 

宮田 勝則 ２ 

① 少子高齢化社会にど

う対応していくのか 

・深刻化する高齢化社会に向けて住みよい村

づくりをどう実現していくのか。 

 

・既存集落の高齢化は急速に進むなか、集落

の活性化、労働力人口を増やす施策は考え

ているか（移住、定住施策）。 

村 長 

② 危険な住宅地を村は

守れるのか 

・危険地域に指定されている住宅を国県事業

で整備してきた。しかし近年その事業の予

算も激減してきた。村独自の対応策を講ず

る時期であると考えるが、できるのか。 

村 長 
午前 11時 59分 

 


